

Partner-Rechtsanwälte
Dr. Karin Hahne (FFM)
Fachwältin für Medizinrecht
Michael J. Fritz (GI)
Wirtschaftsmediator
Fachanwalt für Medizinrecht
Fachanwalt für Steuerrecht
Dr. Oliver Bechtler (GI/H/DO)
Fachanwalt für Medizinrecht
Alexander Bechtler (GI)
Fachanwalt für Medizinrecht
Christian Pausch (GI)
Fachanwalt für Steuerrecht
Andrea Thum (B)
Fachwältin für Medizinrecht
Kay Schulz (GI)
Fachanwalt für Verwaltungsrecht
Dr. Mareike Bechtler (H)
Wirtschaftsmediatorin
Fachwältin für Medizinrecht
Lehrbeauftragte der Europäischen
Fernhochschule Hamburg
Oliver Leubecher (GI)
Notar (Amtssitz Gießen)
Fachanwalt für Medizinrecht
Fachanwalt für Arbeitsrecht
Lars Wiedemann (DO/FFM)
Fachanwalt für Medizinrecht
Dr. Johannes Rein (GI/DO)
Fachanwalt für Medizinrecht
Dirk R. Hartmann (FFM)
Fachanwalt für Medizinrecht
Mediator
Lehrbeauftragter an der
Hochschule RheinMain

Dr. Hahne, Fritz, Bechtler & Partner • Hagener Str. 251, 44229 Dortmund

Unser Zeichen:
033492-24/MBR/KZS
Assistent/in: Kerstin Zerfass
Durchwahl: 0511/215635-11
E-Mail: k.zerfass@hfbp.de

Ihr Zeichen:

Datum:
07.01.2025

XXV. HFBP Infotag

Herzinfarkt und Schlaganfall: alles Cholesterin? Neue Erkenntnisse zum „Risk beyond“

Sehr geehrte Damen und Herren,

als eine der führenden Medizinrechtskanzleien Deutschlands veranstalten wir in regelmäßigen Abständen unseren HFBP Infotag sowohl zu aktuellen medizinrechtlichen Themen als auch zu wichtigen Fragen, die Sie und die rechtliche Sicherheit Ihrer Praxis betreffen.

Dieses Mal präsentieren wir Ihnen ein Novum: Erstmals beinhaltet unser Infotag ein medizinisches Thema.

Der Hauptrisikofaktor für kardiovaskuläre Erkrankungen in der öffentlichen Wahrnehmung und in den Leitlinien ist das LDL-Cholesterin. Trotz immer tieferer Zielwerte gelingt es bei nur noch marginalen Verbesserungen auch mit den teuersten Medikamenten nicht, das Restrisiko für die Krankheiten unter zehn

Rechtsanwälte in Anstellung

Gabriele Schulz (GI)
Fachwältin für Familienrecht
Natalie Krampetz (GI)
Fachwältin für Bau- und Architektenrecht
Claudia Keiner (GI)
Fachwältin für Medizinrecht
Dr. Robert Schenk (GI)
Fachanwalt für Medizinrecht
Kim Gappa (H)
Fachwältin für Medizinrecht
Ann-Kathrin Pfeifer (FFM)
Fachwältin für Medizinrecht
Christian Kaiser (GI)
Fachanwalt für Miet- und
Wohnungseigentumsrecht
Birthe Mack, LL.M. (H)
Fachwältin für Medizinrecht
Richard Mantel (GI)
Larissa-Monique Erming (GI)
Yadel Ulusoy (GI)
Laura Mennonna (GI)
Anika Isernhagen (H)
Suejla Ajradini (GI)
Simon Weber (FFM)
Fachanwalt für Medizinrecht
Florian-Julian Hoffmann (GI)
Ann-Sophie Plinkert (FFM)
Vera Glänzer (DO)
Fachwältin für Medizinrecht
Angelika Rohr (M)
Fachwältin für Steuerrecht
Fachwältin für Medizinrecht

Prozent zu drücken. Liegt der Schlüssel zur Erkenntnis und Verbesserung dieses „Risk beyond“ in der Insulinresistenz?

In unserer Veranstaltung am Mittwoch, den **26.02.2025 ab 18 Uhr**, die im Parkhotel Wittekindshof, Westfalendamm 270 in 44141 Dortmund stattfindet, bringt Sie unser Experte Herr Dr. med. Christian Albrecht, Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie, Vorsitzender der Deutschen Akademie für Präventivmedizin (DAPM), auf den neusten Stand zum Thema Insulinresistenz.

Und wir blicken noch weiter über den Tellerrand hinaus: Unser Referent beleuchtet mit Ihnen gemeinsam den Weg von der Risikoanalyse zur erfolgreichen Prävention und stellt Überlegungen zur medizinisch evidenzbasierten und wirtschaftlich sinnvollen Beratung von Patient:innen an. Wie oft sehen Sie Patient:innen mit metabolischen Syndrom vor sich in der Praxis sitzen und sind frustriert, sie nicht ausführlich über ihre Risiken und die Möglichkeiten zur Verbesserung des Risikoprofils durch eine Lebensstil-Änderung und gegebenenfalls auch Medikamente aufklären zu können? Hier stellt ein Konzept zur evidenzbasierten Primärprävention ein medizinisch und auch wirtschaftlich sinnvolles Tool dar, um bei Ärzt:innen und Patient:innen Zufriedenheit zu schaffen.

Den Abend möchten wir um 18 Uhr mit dem Empfang beginnen, bevor wir um 18.15 Uhr mit dem Programm starten. Im Anschluss an unsere Vorträge wird bei einem Imbiss reichlich Zeit zur Verfügung stehen, Ihre persönlichen Fragen an unseren Referenten zu stellen.

Auch dieses Mal bieten wir unseren Infotag im Hybridformat an. Es besteht die Option, an der Veranstaltung am **19.03.2025**, die in Gießen stattfindet, **online** teilzunehmen. Alle weiteren Informationen erreichen Sie rechtzeitig vor der Veranstaltung per E-Mail.

Faxen Sie das ausgefüllte Anmeldeformular zurück oder melden Sie sich ganz unkompliziert über unsere Website online unter www.hfbp.de an. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Mareike Bechtler
Rechtsanwältin
Fachanwältin für Medizinrecht
Wirtschaftsmediatorin